

おおくぼ保育園 2014年度 ブログ

2月・3月のお誕生会、そして卒園式

あっという間に一年が過ぎ、大きく成長した子供たち。24名が無事巣立っていきました。



2月まれの誕生会、エコアラとエコくまがやってきてくれました。



3月まれの誕生会、一年間ずっと首を長くしてまっていたのでとても嬉しそうでした。



3月で全員みんなの前でお祝いしてもらいました。

みんな大きくなったね。

卒園おめでとう。一人ひとり、立派に証書を受け取り、小学校への豊富を発表しました。



2月は豆まきで始まりです



今日は節分。自分たちで作ったお面をかぶって少しドキドキしながらホールに集まってきました。節分の話を聞き、泣き虫鬼、怒りんぼ鬼、好き嫌い鬼の寸劇を楽しみました。鬼の登場に少し怖い思いもしましたが、ぞう組が追い払ってくれました。



1月の保育園

粉雪が舞う年明けでした。あっという間にひと月が過ぎ月末はまた雪でした。たくさんの楽しい経験がありました。

1月生まれの誕生会は、相撲大会。白熱した取り組みがたくさんありました。

1月生まれのお友達 **おたんじょうびおめでとう**



1月生まれのお友達です



みあって、みあって



新年お茶会いつもと違う雰囲気
緊張してます



ぶちあわせ太鼓で正月遊びの開始



正月遊びのひとこますごろく大会



ごみゼロマンが来てくれてごみの分
別について学びました。



12月の保育園

今年ももう少しで終わりですね。楽しい経験がたくさんできました。12月は特に大きな経験できました。そんな様子をお知らせします。今年も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

12月生まれの誕生会&クリスマス会



今日は朝から皆どきどき、誕生会、そして楽しみにしていたクリスマス。まず12月生まれのお友達をお祝いしました。

おたんじょうびおめでとう



ぞう組によるキャンドルサービス。灯りを持つ手が緊張していました。



手品のプレゼント、桃太郎の劇仕立てに園児・地域のお友達もとても集中していました。



プレゼントをもらいサンタさんと記念写真

クリスマス会食は各お部屋で



お楽しみ会

初めての発表のひよこ組みから、保育園最後の発表のぞう組まで全員一生懸命取り組みががんばりました。

<p>ひよこ組たまごの赤ちゃん</p> 	<p>うさぎ組はらぺこあおむし</p> 	<p>ひよこ組はたまごの中からいろんな赤ちゃんになって出てきました。さいごはお母さんたちも登場。うさぎ組ははらぺこあおむしになり大好きな食べ物を持って登場。もちろん最後は蝶に変身です。</p>
<p>大勢のお客さんにどのクラスも緊張した顔を見せていました。が、見てもらうことでいつも以上に張り切って演じる姿もあり、本番が最高の発表となりました。給食室手作りのひじきご飯のおにぎりも大好評でした。</p>	<p>ばんだ組サンタさんからのおくりもの</p> 	<p>らいおん組3匹のこぶた</p> 
<p>きりん組ねずみのよめいり</p> 	<p>ぞう組太鼓林の演奏</p> 	<p>ぞう組オズのまほうつかい</p> 

作品展

各クラス工夫された力作でした。世界にひとつしかない素敵な作品です。

足型のトナカイと手形の可愛いひよこ組の作品



うさぎ組は 紙粘土ではらぺこあおむしをつくりました。



あおむしがちょうちょうに変身



ぱんだ組はひも通して作ったクリスマスツリーを作りました。らいおん組は和紙を染めた紙で立体のツリーを作りました。



きりん組の作品は新聞紙を布で包んで作ったリースです。ぞう組は針を使いポケットをつけた布のタペストリーを作りました。

11月のあんなこと・こんなこと

11月生まれのお誕生会



11月生まれのお友達のお誕生会をしました。地域のお友達も前に出て一緒にお祝いしてもらいました。

おたんじょうびおめでとう

プレゼントはパネルシアターと5歳児誕生児も出演しての「おおきなかぶ」の劇でした。熱演に拍手喝采でした。



芋煮会



11月5日は芋煮会、幼児クラスが材料を包丁やナイフで切りました。芋汁の作り方を栄養士に見せてもらいました。「いいにおい」と早くも出来上がりに期待でいっぱいの子供たち。もりもりくんの登場にも大喜びでした。





今日は、お天気がいいので全クラスがテラスや園庭で会食。いつもとまた気分も変わって楽しく食べました。自分たちでかかわった給食は最高のようです。



10月生まれのお誕生会 & 秋の遠足

先日、あいにくのお天気でしたが遠足に行ってきました。幼児クラスはバスに乗り多摩動物園、乳児クラスは保育園で遠足ごっこを楽しみました。雨の動物園も意外な発見がありとても楽しかったです。今回は遠足ごっこの様子をお知らせします。



まずはお買いもの、おやつを買ってさっそくおやつタイム。その後はホールでアスレチックを楽しんだりお兄さんたちのクラスで踊ったり。保育園でのお弁当も美味しかったね。楽しい時間でした。





9日に10月生まれのおともだちの誕生会をしました。**おたんじょうびおめでとう**

今回は食育パフォーマンスの「ムーラさん」がきてくれました。ボールやピンを使つてのジャグリングや高い、高い一輪車に乗つてのパフォーマンス。子供たちを巻き込んでの赤・青・黄の食べ物の食育。笑いあり、拍手あり、とても楽しい時間でした。

プレゼントに笑顔いっぱい



誕生児がお手伝いしました



高い一輪車にびっくりです



最後はハイタッチでさよなら



10月4日、運動会無事終了

さわやかな秋晴れの下、大久保公園で運動会を開催しました。練習で積み重ねた競技、お父さん・お母さんとの競技、どれも子供たちは大勢のお客さんの前で、力いっぱい演じ、楽しんで参加しました。たくさんの方の応援ありがとうございました。



1歳児うさぎレンジャー・0歳児ひよこレンジャーになって登場しました。その場にいるだけで「かわいい」と声援があがりました。悪者役でお手伝いの年長さんもありました。



2歳児パンダ組は慎重に一本橋を渡り、大好きなコンビカーでお父さん・お母さんのところへ。一緒に動物体操を踊りました。





3歳児らいおん組は巧技台によじ登りジャンプ。ポーズも決まっています。おばけのパーティーはほかのクラスも大好きな踊りです。

親子ででかパン競争、そして最後にお父さん・お母さんと一緒に「カあわせて」を楽しく踊りました。



4歳児きりん組は二人組でマット、そして鉄棒に挑戦。皆でやったパラバルーンは大成功でした。親子でキャタピラ、大玉送り力を合わせて頑張りました。



1から4歳児のよさこいに続いて年長の「よっちょうれよさこい」衣装も踊りもばっちり決まっています。最後の運動会、親子騎馬戦は久しぶりのわが子の重さ、成長を感じました。





エコクイズの父母競技にもたくさんの保護者に参加していただきました。

最後のフィナーレはおおくぼレンジャーも登場し「遊ぶんじゃー」の踊り盛り上がりました。



いよいよ運動会が真近となりました

本日、最後のリハーサルを行いました。子供たちの気持ちもどんどん高まってきて、大勢の方に見ていただけるのを楽しみにしています。

オープニング、かけっこの様子を少しお知らせします。



青空のもと、運動会のリハーサル

かけっこはみんな大好きな協議です。初めて走るうさぎ組、保育園最後の年長さん、どんな姿が見られることでしょう。楽しみにしててください。



9月の誕生会&プール開き

たくさん遊んだプール、大きく成長を見せてくれた子供たちです。誕生会時にプール終いをしました。

9月生まれのおともだち、おたんじょうびおめでとう



誕生会での出し物は、運動会で子供たちも踊るよさこい踊り。聞きなれた曲に踊りだす子供たちもいました。あいにくの天気で最後のプールは入れませんでした。次の日に年長が感謝をこめてプールの掃除を行い、保育園最後のプール遊びをしました。



8月の様子

8月生まれのお誕生会をしました。久しぶりの集会でしたがみんな日に焼けてまぶしい笑顔でした。

おたんじょうびおめでとう



8月生まれのおともだち、質問にもしっかり答えていました。プレゼントはぐりとぐらの人形劇、海坊主も登場しとても楽しい劇でした。



今年の夏も存分に水遊びを経験できました。



水がかかるのが苦手なおともだちもすっかり水と仲良しになりました。



大きいクラスは遊びも大胆、走って流れるプールにしたり、水のかけっこも勢いが違います。



7月の様子

ブルーベリー摘み（5歳ぞう組）

7月25日（金曜）、食育活動として、5歳ぞう組はブルーベリーを摘み取りに行きました。この日は、梅雨明け後の晴天日になりました。頭や首に保冷剤をあて、水筒を持って元気に出かけました。大きく甘い粒を摘み取り、午後のおやつとして、全園児でいただきました。

日清園さんご協力ありがとうございました。



日野市役所近くの日清園に行きました。農家の方に大きくて黒い粒が美味しいと教えていただきました。真剣に大きな粒を探して摘み取りました。



15分位で、バケツ2杯になりました。暑い時間でしたが、摘み取りを楽しみ、笑顔のこどもたちでした。



7月生まれのお誕生会

7月生まれのお友達はとても大勢いました。5歳児の誕生児による太鼓の発表から始まり、今月の誕生児は自分の年の数を太鼓でたたいて皆に教えてくれました。おたんじょうびおめでとう

5歳児による太鼓の演奏はどんとお腹に響きとてもすてきでした。

誕生児もひとりひとり、自分の年の数を太鼓でたたきましたが、緊張しながらも嬉しそうでした。



職員のプレゼントは、「誠楽3人娘」による踊り。「かっこいい」と見入っていました。三沢中学校の2年生が職場体験で来園、いろいろお手伝いをしてくれました。



おはなしかい

6月から4, 5歳児対象に「日野おはなしの会」の方に来ていただき、素話や絵本の読み聞かせ等をしていただいています。保育士とは又違った雰囲気を楽しんでいます。



救命講習

プール遊びも始まっていますので消防署の方に来ていただき職員が救命講習を受けました。



なつまつり

4日に地域のお友達も招待し、皆が楽しみにしていた『なつまつり』をしました。年長児が中心コーナーを進め楽しいまつりになりました。



年長児による「うらじゃ音頭」でまつりのスタートです。喫茶コーナーではひと休み。「おいしかったね」



ボールプールはどのクラスも大人気でした。ファンタジー迷路では「こわい」でも入ってみたい。最後のお宝目指して頑張っていました。





くじ引き、さかなつり、ヨーヨー釣り
りとたくさんのコーナーがありまし
たが、どのコーナー也大盛況でし
た。



6月のあんなこと・こんなこと

カレーパーティー



まずはらいおん組がジャガイモ洗い。包丁担当はきりん組とぞう組です。包丁初めてのきりん組はどきどき。去年も経験しているぞう組はさすが安心して見てられます。『猫の手』も上手です。



栄養士さんからのパネルシアター、そしてカレーのデモンストレーション。食べ物とあつては『モリモリくん』も登場です。幼児クラスはホールで会食。「おいしい」と大好評、おかわりもからっぽになりました。



6月生まれのお誕生会



6月生まれのお誕生会、前に出るのは恥ずかしいけど皆にお祝いしてもらうのはとても嬉しそうです。

おたんじょうびおめでとう



職員からのプレゼントは手品とよさこいの踊り。手品の不思議さにびっくりしたり、衣装を着けて踊る担任に拍手喝采の子供たちでした。



6月5日 いい歯の集会の様子 (4から10日は歯と口の健康習慣です)

いい歯の集会は、看護師と栄養士からのお話と歯のキャラクター『よ坊さん』のアニメをみました。

キーワードは、「一口30回噛んで食べよう」「ご飯の後と寝る前の計4回の歯磨き」です。

おうちの方には仕上げ磨きをお願いします！



丈夫な歯のための食べ物の話や上手な歯の磨き方の説明を真剣に聞く園児たちです。

0歳児から5歳児クラスまで、全園児が参加しました。



5月の様子

新しいお友達もすっかり保育園の生活に慣れ、笑顔がふえて元気に外遊びや散歩を楽しみました。

5月生まれのお誕生会と5歳児の遠足の様子をお知らせします。



初めての遠足の1歳児は事前に遠足ごっこ。5歳児は南平の丘陵公園へ。急な山道を歩いたり、アスレチックを楽しんだり、たくさん遊び、おいしいお弁当を食べ大満足の一日でした。



おたんじょうびおめでとう



5月生まれのお誕生会、保育参観のお父さん・お母さんも一緒にお祝いしてくれました。プレゼントは吉田先生と榊先生によるピアノの連弾です。知っている曲もあり子供たちも楽しんでいました。もう一人のお客様は市内に住んでいる絵本作家の苅田さん、一緒にお祝いしてもらいました。

地域の方も来てくれました



2014 年度がスタートしました。

新入・進級おめでとうございます

26名の新しいお友達を迎え、新年度がスタートしました。はじめ泣いていた子供たちも今ではすっかり慣れ、保育園の一員として元気に遊んだり食べたりして過ごしています。17日に初めて全クラスで集まり、顔合わせと4月生まれのお誕生会をしました。その様子をお知らせします。



はじめての集會にドキドキ・わくわくの子供たち。誕生児の子供たちはとても嬉しそうでした。

おたんじょうびおめでとう！

職員からのプレゼントは手袋シアターと音楽に合わせてぬいぐるみや人形の楽しい行進でした。

